

<真剣味>79

2017.10.31

少しの間、ブログを休ませていただきました。また今日から少しずつになると思いますが、続けていきたいと思います。「続けることが力」になると想え、内容は寂しいかも知れませんが、やります。やはりLet's try!! お世話になります。

『野球できることに感謝し、本当の野球小僧になろう！！』

今年度は「今まで行ったことのない大会に参加する。」を目標に頑張ってきました。その結果、東日本選抜大会に参加することができ、戦うなかでレベルの高いチーム、そしていろんな野球があることに気付かされました。階段は一段一段上がることもできれば、場合によってはステップアップもできます。そこでチームの来年度の目標はステップアップし、NO.1を目指す！なかで新潟江南シニアらしい野球を求めていきます。その達成のため、まず考える力、話す力などを高め、野球人としてレベルを上げるために「1分間スピーチ」をスタートしました。

『草取りを通して、感じたこと・分かったこと・学んだこと！』

<H君>…3時間続けるという事は体力的にも精神的にも大変なことだと感じました。また、いつも自分たちが球場やグラウンドなどで練習や試合ができるのは、最後に大人の人の手によって良い環境を整えてもらっているのだと感じました。僕が周りを見るとみんな真剣にやっていました。野球を離れて行う活動は辛いものですが、チーム全体がカバーし協力して心をひとつにしなくてはいけないと思います。これからもこのような活動を真剣に取り組み、来年には仲間を思いやれるチームになりたいと思います。

<S君>…自分は下半身がまだ足りないということが分かりました。コーチに尻を上げるなど言われたので上げない様にしていると最初は大丈夫だったけど後半になると、きつくなりました。自己分析の用紙で監督から毎回のように「下半身UP！」と書かれていた気がするので冬はしっかりと下半身強化したいです。

一つのことに集中してしまうと周りが見られないことが分かりました。草刈りをしていて一つのことに集中してのめり込んでしまっていたので周りが見られませんでした。10月にはまだゴミ拾いや座禅などがあるので、一つ一つの活動の意味を考えて真摯に取り組んでいきたい。

<F君>…まず、草取りで学んでことは、野球がしやすい環境で野球ができるとの有難みを感じました。今回こあが公園の草取りで3時間しましたが、まだ草がところどころに残っていてイレギュラーなどしていました。でも球場などでは内野には草が1本なく、イレギュラーなどが多く打球に集中できたので陰でそういう環境を整え、また環境を作ってくれる人に感謝しながら野球をしなければいけないことを学びました。そして分かったことは、奉仕活動をした後は、少し心がすがすがしくなる感じがしました。これからの奉仕活動でも一生懸命やっていきたいです。今後草取りやゴミ拾いを継続し、自主的に「時間があるから草取ろう」とか「ゴミが落ちているから拾おう」等といつでも、どこでもできるようになったらと思いました。

『ゴミ拾いを通して、学んだこと・分かったこと・協力したこと！』

<T君>…僕はゴミを拾う時に前しか見ていないくて、下や道路の端のゴミを見つけられなかつたりしたので、まだ周りを見て行動できていないことが分かりました。これからは自分だけではなく、チームのことも見なければならぬのでもっと周りを見て行動できるようになりたい。僕はゴミ拾いをした地域に住んでいるけど、僕の見えない所にゴミが落ちているので、もっと注意して周りを見てゴミが落ちていたら積極的にゴミを捨てるようにしたい。また、これからも草取りやゴミ拾いがあると思いますが、以前以上に野球に真摯に取り組めるよう奉仕活動にも真面目に取り組んでいきたい。